

ARTICLES ASSOCIÉS



POLITIQUE

La renaissance du luxembourgeois selon le Guardian

Jonas Mercier • 02.01.2018

POLITIQUE & INSTITUTIONS
MONDE

COCASSE

Quand la TV américaine s'essaie au luxembourgeois

Écrit par Paperjam.lu

Publié le 24.01.2018



Le présentateur de la chaîne WGN-TV s'est essayé en direct aux rudiments de la langue nationale, en référence à un article du Wall Street Journal.

Le Brexit produit décidément des effets inattendus pour le Luxembourg. Outre l'arrivée de différents groupes d'assurance qui opèrent depuis Londres et misent sur le Grand-Duché pour en faire leur base européenne, la presse internationale s'intéresse au pays.

Le 18 janvier dernier, The Wall Street Journal s'intéressait à ces Britanniques résidents luxembourgeois qui souhaitent obtenir la nationalité luxembourgeoise en prévision du Brexit.

Un article qui a retenu l'attention du présentateur du «morning show» de la chaîne de Chicago, WGN-TV. Larry Potash s'essaie avec délice à prononcer quelques expressions de base «op Lëtzebuergesch».

Larry Potash

WGN-TV

The Wall Street Journal
